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Prefeitura inaugura escultura de
Geraldo Filme na Praça David Raw
Obra integra o projeto da Secretaria Municipal de Cultura (SMC)
para homenagear personalidades negras da cultura paulistana

A Prefeitura de São Paulo, por
meio da Secretaria Municipal de
Cultura (SMC), inaugurou na manhã
desta quinta-feira (21), uma escultura
em tributo ao sambista Geraldo
Filme, na Praça David Raw, Barra
Funda. A obra integra um projeto do
Departamento de Patrimônio Históri
co (DPH) que propõecria ções, todas
feitas por artistas negros, para home
nagear personalidades negras da
cultura paulistana.

Segundo o prefeito Ricardo
Nunes, a cidade conta com 369 está
tuas. “Dessas 369 essa é a nona de
pessoas negras. A gente tem que
avançar bastante nas ações de
comba te ao racismo”, disse.

O sambista foi retratado de pé,
olhando para o horizonte, com a mão
direita no bolso da calça, tirando para
cantar um samba recém composto,
e com a esquerda segurando um
microfone para cantar para o público.

“Ao trazer essas figuras, soma
mos ao acervo municipal diversidade
e representatividade e exaltamos as
diversas vivências da nossa
população", destacou a secretária
municipal de Cultura, Aline Torres.
"Além disso, homenageamos o
samba paulistano, patrimônio
cultural e imaterial da nossa cidade
desde 2013", completou.

A primeira escultura a ser
inaugurada, em dezembro de 2021,
foi um tributo a Itamar Assumpção,
no Centro Cultural da Penha. Ainda
neste mês de abril, no dia 02, a Praça
da Liberdade recebeu a obra para
Madrinha Eunice.

Estão previstas mais duas obras
para este ano, ainda sem data de

inauguração, em homenagem à escritora Carolina Maria de Jesus e ao atleta
Adhemar Ferreira da Silva.

Geraldo Filme
Conhecido como Geraldão da Barra Funda, o músico e sambista foi

compositor de sambas para a Peruche e Vai-Vai, sendo também autor de um
hino do Bixiga, Tradição. Gravou quatro discos, entre eles O Canto dos
Escravos, de 1982, com Clementina de Jesus e Tia Doca.

Por estar localizada próxima ao antigo Largo da Banana, marco do samba
paulistano e local muito frequentado por Geraldo Filme, a Praça David Raw,
na Barra Funda, foi a escolhida para abrigar a criação após consulta com
grupos culturais e familiares.

"Ele batalhou muito, era um homem muito movido à música e hoje a
gente tem a satisfação de participar desse lindo trabalho que um dia ele fez
aqui", comentou a sobrinha de Geraldo Filme, Leonilda de Fátima. "Estamos
revivendo uma história que, até então, achávamos que não tinha mais por
onde, que talvez ele fosse esquecido, mas hoje ele está sendo homenageado",
conclui.

A obra, de bronze com pátina verde, tem aproximadamente 1,80 m de
altura e 59 cm de largura e foi feita por Newton Santanna. Nascido em Salvador,
Santanna ministrou História da Arte através da escultura na Itália e França,
tendo obras expostas em Paris, Barcelona e Florença.

Governador Rodrigo Garcia acolhe demandas dos
prefeitos e reforça compromisso com o Alto Tietê

Garcia esteve em Mogi das Cruzes onde participou de agenda com prefeitos, lideranças e empresários da região
O governador Rodrigo Garcia atendeu ao pedido do Conselho de Prefeitos do CONDEMAT -Consórcio de Desenvolvimento dos

Municípios do Alto Tietê e esteve em Mogi das Cruzes, nesta quarta-feira (20/04), onde participou de reunião de trabalho com prefeitos,
lideranças e empresários da região. Acompanharam o governador os secretários de Estado, Marcos Penido (Infraestrutura e Meio Ambiente),
Marina Bragante (Desenvolvimento Econômico), Cauê Macris (Casa Civil) e Rubens Cury (Desenvolvimento Regional).

Durante a audiência na sede da Universidade de Mogi das Cruzes (UMC), Garcia acolheu as demandas regionais e municipais e reforçou
o compromisso com o Alto Tietê.

Entre as demandas apresentadas pelo Conselho de Prefeitos estão a abertura do Hospital das Clínicas de Suzano para a população, que
servirá de retaguarda no atendimento público de saúde de toda região; a implantação de uma alça de acesso do Rodoanel no município de
Suzano e a implantação de uma nova unidade do BAEP – Batalhão de Ações Especiais de Polícia na região. Os prefeitos também apresentaram
demandas municipais.

“Foi uma agenda muito produtiva e satisfatória, onde pudemos apresentar as demandas regionais e as demandas pontuais de cada
município, sobretudo pela atenção do governador que possui uma visão municipalista e que entende as necessidades dos municípios”,
disse o presidente do CONDEMAT e prefeito de Guarulhos, Guti.

Uma nova visita do governador à região está prevista para o mês de maio, por meio do programa “Governo na Área”, com a presença de
todos os secretários de Estado para anúncio de investimentos e assinatura de convênios contemplando a região.

“Nesta próxima oportunidade nós teremos a devolutiva de muitas das demandas apresentadas ao governador, que tem sido muito
atencioso com a nossa região”, reforçou Guti.

Com relação às demandas regionais apresentadas, o governador confirmou que está prevista para o mês de maio a abertura do chamamento
público para a organização social que irá administrar o Hospital das Clínicas de Suzano para que a unidade passe a funcionar de portas
abertas para a população. Além disso, o projeto executivo da alça de acesso do Rodoanel no município de Suzano está sendo finalizado e
deve ser aprovado pela ARTESP – Agência Reguladora de Serviços Públicos Delegados de Transporte do Estado de São Paulo também no
mês de maio.

“Estamos trabalhando com prioridade em cima das pautas regionais e municipais apontadas pelos prefeitos. Em maio teremos
avanços no HC de Suzano e na alça de acesso do Rodoanel, além de outras demandas que vêm neste mesmo contexto, fortalecendo
saúde, mobilidade urbana, segurança pública e infraestrutura na região”, disse Garcia.

O governador também elogiou a proposta de criação da ADAT – Agência de Desenvolvimento Econômico do Alto Tietê, que servirá
como um braço do CONDEMAT no suporte aos empresários e comerciantes da região.

“Este é um trabalho muito importante do CONDEMAT que vai mostrar as potencialidades da região e preparar os municípios para
receber investimentos e promover a geração de emprego e renda para a população”, concluiu.

Participaram da reunião os prefeitos Luís Camargo (Arujá), Carlos Alberto Inho (Biritiba Mirim), Priscila Gambale (Ferraz de
Vasconcelos), José Luiz Eroles Freire (Guararema), Eduardo Boigues Queroz (Itaquaquecetuba), Caio Cunha (Mogi das Cruzes),
Vanderlon Gomes (Salesópolis) Adriano Levorin (Santa Branca) Carlos Chinchila (Santa Isabel) e Rodrigo Ashiuchi (Suzano); os vice-
prefeitos Adriana Rufo (Biritiba Mirim), Daniel Balke (Ferraz de Vasconcelos), Odvane Rodrigues da Silva (Guararema), Priscila
Yamagami (Mogi das Cruzes) e Geraldo Oliveira (Poá); os deputados estaduais André do Prado, Estevam Galvão, Jorge Wilson e
Marcos Damásio; vereadores, secretários municipais, lideranças e empresários da região.

A PÁSCOA DA CRIANÇADA
DE POÁ FICOU AINDA
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Teatro histórico no Jardim Tranquilidade
agora é sede das orquestras de Guarulhos

“Uma casa não é um lar se não
há ninguém ali para te abraçar”.
Os versos de Burt Bacharach e Hal
David da belíssima canção A House
Is Not a Home, composta em 1964,
ficaram famosos nas vozes de
intérpretes como Luther Vandross e
Dionne Warwick. A partir deles, com
preende-se que, tão importante
quanto ter uma casa, tornar esse
conglomerado de paredes um lar
exige que todos que ali vivem impor
tem-se uns com os outros e queiram
estar juntos.

A analogia parece apropriada
para falar sobre a nova sede das
orquestras de Guarulhos, a Gru Sinfô
nica e a Orquestra Jovem, que a partir
do mês de maio encontram nas
dependências do Teatro Padre Bento,
no Jardim Tranquilidade, muito mais
que sua nova casa, antes, um lar de
acolhimento de toda a magnitude e
potência de sua Temporada 2022.

O espetáculo de estreia da sede,
que acontece no dia 1º de maio,
domingo, às 17h, reúne o corpo artísti
co de ambas as orquestras e, juntas,
elas interpretam obras-primas de
Heitor Villa-Lobos e Richard Strauss.

Nesse concerto da série Convida
dos Especiais, as orquestras da
cidade trazem a soprano Tati Helene
ao palco para interpretar o ciclo das
Quatro Últimas Canções, peças do
austríaco Strauss compostas em
1948, e as canções de A Floresta do
Amazonas, do brasileiro Villa-
Lobos.

A nova sede e a descentralização
das atividades

E não são apenas as orquestras
que passam a fazer parte do histórico
complexo do Teatro Padre Bento. O
corpo artístico da Banda Sinfônica
Municipal de Guarulhos, coordena
da pelo maestro Marcelo Mendonça,
e a Roda de Choro do Samuka,

coordenada pelo professor JG, também vão utilizar o espaço para ensaios,
apresentações e pockets.

“Ao mover as atividades das orquestras para esse espaço de tamanho
potencial, contribuímos para a descentralização da atividade artística e
cultural da cidade e também para a revitalização de espaços, tal qual o
Teatro Padre Bento, que merecem utilização mais intensa”, explica o vice-
prefeito e secretário de Cultura, Professor Jesus.

Estacionamento, acústica privilegiada e capacidade de 350 lugares são
algumas das vantagens que o Teatro Padre Bento oferece ao público, um dos
mais belos da cidade e palco de atividades culturais gratuitas para toda a
comunidade.

Historiadores contam que o Jardim Tranquilidade foi construído por
famílias, lideranças, empresários, comerciantes, trabalhadores, entida des
religiosas, sociais e esportivas e, sobretudo, por amigos.

Após o fechamento do complexo do Sanatório Padre Bento, que abrigava
doentes de hanseníase, os internos curados foram recebendo alta e tratamento
em suas residências, que ficavam nas redondezas do sanatório. No complexo
havia igreja, campo de futebol, teatro e a caixa beneficente. Tempos depois
aconte ceu a abertura de ruas para o público.

De acordo com o maestro das orquestras de Guarulhos, Emiliano Patarra,
o cenário histórico, suas memórias e a beleza de um dos espaços públicos
mais cativantes da cidade combinam com o trabalho realizado pelas orquestras
no que diz respeito à busca constante para difundir o repertório clássico ao
mesmo tempo em que faz grandes incursões em novas composições e
intérpretes.

Um programa de ampla atividade orquestral torna-se cada vez mais
incorporado à cidade à medida que as atividades sinfônicas ganham sede
própria, a exemplo das filarmônicas de Viena e Berlim e da Orquestra Sinfônica
do Estado de São Paulo (Osesp) cuja sede é a Sala São Paulo, que têm seus
trabalhos engrandecidos por conta de seus locais de apresentação.

“Dotar as orquestras de Guarulhos de uma sede própria é assumir que
elas precisam muito mais que um lugar físico, mas também um local que
seja referência para o desenvolvi mento de suas atividades”, pontua Patarra.

Para mais novidades sobre a Temporada 2022 das orquestras de Guarulhos
acesse https://orquestrasdeguarulhos.com
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Foram 5mil Ovos de Páscoa doados em dez bairros: Vila Amélia,
Jardim Obelisco, Vila Romana, Jardim Estela, Jardim América,
Centro, Vila Pereta, Jardim Santa Maria, Calmon Viana e Jardim
Fonte Áurea. Criançada feliz e contente ao receber a visita do
Coelhinho! Isso só foi possível graças aos mais de 100 voluntários
que nos ajudaram a fazer uma Páscoa melhor pra muitas famílias
de Poá.

Que Deus abençoe vocês com muita saúde e paz, meus irmãos.
Com esse time, a gente vai longe!

                                                          Abraços, Diogo Pernoca

Reunimos uma galera pra fazer o bem. Não tem preço ver os
sorriso no rosto, essa alegria ao receber os Ovos de Páscoa.

Teve até um Coelhão pra completar a festa!
Um gesto que parece simples mas que, com certeza, fica marcado

na vida desses meninos e meninas!
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Francisco Padin Martin
Advogado e Cidadão Poaense

A Secretaria Municipal de Assistência Social vai prestar contas
das suas atividades no segundo semestre do ano passado à Câmara
Municipal na próxima quarta-feira, dia 27, às 9h.

A audiência pública será coordenada pelo presidente da Comissão
Permanente de Promoção, Assistência e Desenvolvimento Social da
Casa, vereador Claudio Ramos Moreira (PT). O evento poderá ser
assistido ao vivo na internet.

Já na mesma data, porém, às 10h30, será a vez da pasta de
Transportes e Mobilidade Urbana apresentar o seu balanço referente
ao ano de 2021. Na ocasião, o público também acompanhar on-line
na rede mundial de computador toda a prestação de contas.

A audiência pública também será presidida pelo vereador Claudio
Ramos. O petista preside à Comissão Permanente de Transporte
Público.

Por outro lado, no dia 04 de maio, às 9h, a Secretaria Municipal
de Esporte e Lazer realizará a sua prestação de contas anual no tocante
ao ano passado perante à Comissão Permanente de Saúde, Educação,
Cultura, Lazer e Turismo, presidida pelo vereador Alexandro Santos
Alves Silva (PSC), o Teteco. Ele aproveita para convidar a população
a participar dos trabalhos.

Por sua vez, também no dia 04 do mês que vem, mas às 10h30, a
Secretaria Municipal da Cultura promoverá um levantamento das
suas ações referentes aos últimos seis meses de 2021.

Além disso, Teteco destacou que as duas audiências públicas
poderão ser assistidas ao vivo pela internet.

Aliás, de um modo geral, o público poderá fazer comentários (chat)
durante as transmissões das quatro prestações de contas.

Justiça

OAB Itaquá conquista nova Vara da
Família e Sucessões para a cidade

Comarca deve ampliar acolhimento de demandas, chegando a 2 mil processos mensais no Direito de Família
A 152ª subseção da Ordem dos

Advogados do Brasil (OAB Itaqua
quecetuba) conquistou a instalação
da nova Vara da Família no Fórum
da cidade. A vitória, por meio da
resolução nº 1989/37 do Tribunal de
Justiça do Estado de São Paulo (TJ-
SP), é fruto de meses de trabalho. A
novidade vai favorecer a advocacia
de Itaquá e região, contando com um
novo meio para a execução de
processos a partir da instalação da
vara, ainda sem data oficial.

A vara será responsável pelo
julgamento de casos que envolvam
temas como inventários, testamentos,
divórcios, ação de alimentos, guarda
de crianças, entre outros. A partir da
instalação, a comarca de Itaquaque
cetuba também deverá acolher
pedidos de conciliação e mediação
de conflitos, prezando pelo diálogo
entre as partes envolvidas, como
forma de evitar processos longos e
desgastantes para as famílias. A
expectativa é de que a vara possa
acolher 2 mil processos mensais.

O presidente da OAB Itaquá,
Jairo Saturnino Mendes, relembra
que a primeira tentativa de trazer
novas varas ao Fórum da cidade
ocorreu em 2019, ainda em seu
primeiro mandato junto à subseção.
Em 2022, quando assumiu a
presidência pela segunda vez, ao lado
da nova diretoria, a Ordem voltou a
tratar do tema, com o apoio do

deputado estadual Capitão Oscar Castello Branco de Luca e do desembargador Ricardo Mair Anafe, presidente do
TJ-SP.

Saturnino afirma que essa é uma grande conquista para a advocacia, que agora terá o respaldo de uma nova
repartição, especializada no atendimento de famílias, no Fórum de Itaquá. “Com a nova vara, os advogados terão
mais apoio para a execução de processos por meio do Direito de Família. Normalmente, os casos apresentam
conflitos e é preciso uma equipe focada nesse assunto para que haja agilidade na mediação e conciliação entre as
partes, para que ninguém seja lesado”, explica.

A instalação da vara também é um orgulho para a diretoria da entidade, que tem trabalhado desde o início do
mandato para fortalecer o Direito no município e dar mais respaldo aos profissionais. “Desde a nossa reunião com o
TJ-SP, estamos focados em realizar melhorias que ajudem no cotidiano dos advogados de Itaquá. Nossa cidade tem
muito potencial e a OAB tem cumprido seu papel, como um porto seguro no incentivo da advocacia”, afirma
Saturnino.

Por fim, o presidente espera que as demandas continuem a ser atendidas. “A conquista da vara é mais uma vitória,
mas esse é só o começo. O processo para a instalação será feito e, em breve, a população de Itaquaquecetuba poderá
contar com mais essa ferramenta no âmbito forense em prol da Justiça”, finaliza.
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Adriana Coutinho

Dia das Mães do Clube de Campo terá
2ª Feira da Mulher Empreendedora

A segunda edição do evento será realizada no dia 3 de maio e reunirá expositoras
nas áreas de artesanato/decoração, moda/artigos femininos, alimentação e saúde

O sucesso reconhecido pelos associados do Clube de Campo de Mogi das Cruzes (CCMC) trouxe de volta
a Feira da Mulher Empreendedora - Edição Dia das Mães. A segunda edição do evento será realizada no dia
3 de maio e reunirá expositoras nas áreas de artesanato/decoração, moda/artigos femininos, alimentação e
saúde.

“Esperamos ter resultados ainda mais satisfatórios que a edição anterior da Feira da Mulher. Uma
iniciativa pioneira no Clube de Campo que abre portas para muitas histórias de vida”, comentou a diretora
social Cidinha Mennichelli, que divide os trabalhos da pasta com Patrícia Nakashima.

A diretora cultural do CCMC, Débora Lapique, evidenciou a boa procura de mulheres e mães que se
destacam pelo protagonismo nos negócios. “Esperamos uma adesão positiva de todos, principalmente das
associadas. Queremos tornar essa feira um evento tradicional e produtivo para o Clube de Campo e para
a cidade”, frisou.

Os trabalhos serão concentrados na Praça “Francisco Pieri Neto - Chicão”, das 9h ao meio dia, e das 16h
às 20 horas. O evento, exclusivo para associadas, conta com vagas limitadas para expositoras, sendo cobrada
uma taxa de inscrição de R$ 100.

A idealizadora do evento, Karin Camargo, ressalta que a edição de Dia das Mães da Feira da Mulher
Empreendedora fomenta o empreendedorismo feminino. Em 8 de março, o primeiro evento do Clube de

Campo reuniu mais de 1,2 mil
pessoas com 31 expositoras no
total.

“Além do entretenimento e da
convivência social proposta pelo
evento, a Feira da Mulher propor
ciona um networking funda
mental para que as mulhe res, nos
seus mais variados projetos e
áreas de atuação, possam criar
oportunida des de negócios
dentro e fora do Clube de Campo.
Para nós, é motivo de orgulho
saber que contri buímos positi
vamente para que cada projeto
seja potencializado”, afirmou
Karin Camargo.

A 2ª Feira da Mulher Empreen
dedora também terá cunho social
e arrecadará itens de higiene
pessoal para o Instituto Terra, que
atua em Mogi das Cruzes desde
2002 com projetos nas áreas da
cidadania, habitação e meio am
biente, educação, saúde, seguran
ça, esportes, cultura e lazer.

“Iniciamos a arrecadação de
itens como sabonete e creme dental
na caminhada ao Pico do Urubu e
seguiremos com a campanha na
Feira da Mulher e no Passeio Ciclís
tico.

Pretendemos tam bém divulgar
o grupo de Tricô e Costura do clube,
que acontece na Sala Do Bem, que
foi reformada recentemente, com a
participação de muitas mães e
avós”, completou Karin.

Secretarias municipais vão prestar
contas das suas atividades no ano

passado na semana que vem

   Os crimes ocorrem na quase totalidade, com armas de fogo
ilegais, pois, as armas legalizadas estão nas mãos de quem assumem
as responsabilidades.

Força Policial Grátis
População do bem

É fácil, basta armar a população do bem para que se defenda,
e para defender sua família, amigos e o nosso Brasil.

O Governo não pagará nada por isso.
O Estado não está em condições de defender a população do

Brasil, então, aí que entra a força policial grátis, onde os
componentes trabalharão gratuitamente, com vontade e também
nunca pedirão aumento de salário, pois o custo será zero.

É lógico que terão que fazer testes com armas, terão que
estarem capacitados para isso, com treinamento e com a vida
pregressa limpa.

A lei do desarmamento prejudicou todos os brasileiros de bem,
porque, a bandidagem armam se facilmente.

Até no tocante à legítima ficamos vulneráveis, pois, não
podemos nos defender e nem defender as vidas dos nossos
parentes ou amigos.

Peço aos nossos dirigentes que revoguem o Estatuto do
Desarmamento, pois, só assim teremos chances de nos
defendermos e de defesa das nossas famílias e amigos.

Franklin Rosevelt disse:
O Governo que não confia no povo armado, não é um governo

confiável, isso foi dito há mais de duzentos anos atrás.

Secretaria de Educação de Guararema aposta na
implementação dos Objetivos de Desenvolvimento Sustentável

 Todas as escolas municipais receberam materiais relacionados à temática para serem utilizados em práticas pedagógicas variadas
Acabar com a pobreza, prote

ger o meio ambiente e o clima,
garantir que o planeta sobreviva
e fazer da Terra um lugar melhor.
Sonhos que estão se tornando
realidade em Guararema, por
meio de pequenas ações das
escolas municipais, para imple
mentação dos Objetivos de
Desenvolvimento Sustentável
(ODS).

Com o intuito de colaborar
para o desenvolvimento de objeti
vos de aprendizagem alinhados
aos ODS, transformando toda a
comunidade escolar em agentes
ativos para o alcance desses
objetivos, todas as escolas muni
cipais receberam materiais
relacionados à temática para
serem utilizados em práticas
pedagógicas variadas.

Entre os materiais recebidos,
estão os cubos de madeira que
ilustram cada um dos ODS e
podem ser utilizados pelos
profissionais e alunos no desen

volvimento de atividades, squeezes personalizadas e almanaques da Turma da Mônica, que foram entregues
a todos os alunos e profissionais da Rede Municipal, além de agendas temáticas, desenvolvidas em
parceria com o Instituto Maurício de Sousa, que foram entregues para todos os profissionais lotados nas
escolas.

“A Educação tem o poder de transformar pessoas e as pessoas podem mudar o mundo”.
Os ODS podem ser atingidos por meio de ações locais que alcançarão resultados globais e, para tanto,

investir na Educação dos cidadãos é uma estratégia inteligente e eficaz”, explica a secretária municipal
de Educação, Clara Assumpção Eroles Freire.

Relacionados à agenda 2030, que se refere ao ano em que as metas definidas precisam ser
atingidas, os 17 Objetivos de Desenvolvimento Sustentável são universais, indivisíveis e integrados, e

preveem ações mundiais nas diversas áreas, de modo a elevar o desenvolvimento do mundo e
melhorar a qualidade de vida de todas as pessoas.
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“A Educação tem o poder de transformar
pessoas e as pessoas podem mudar o mundo”.
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Em sessão solene, Câmara de Suzano entrega
homenagens a 21 profissionais da Segurança Pública

Em sessão solene, a Câmara de Suzano realizou a entrega de homenagens a 21 profissionais da Segurança Pública na noite dia20. O
presidente da Casa de Leis, Leandro Alves de Faria (PL), o Leandrinho, destacou que as honrarias foram indicadas com bastante mérito.

“A Medalha Tiradentes é a
homenagem da Câmara de Suzano
desde 2002.  Além dela, também tive
mos o privilégio de conceder, nesta
cerimônia, mais duas condeco rações
da Associação Brasileira das Forças
Internacionais de Paz (Abfip): a
Medalha Lei e Ordem e a Medalha
Tiradentes”, explicou. É grande
orgulho do Legislativo receber
tantas pessoas”, disse ele, referindo-
se ao público presente, em sua
maioria composto pelos familiares
dos homenageados.

Também estiveram presentes ao
evento os vereadores Marcos
Antonio dos Santos (PTB), o
Maizena; Artur Takayama (PL);
Edirlei Junio Reis (PSDB), o
professor Edirlei; André Marcos de
Abreu (PSC), o Pacola; Gerice Lione
(PL), a esposa do Prefeito da
Academia; Lazario Nazaré Pedro
(Republicanos), o Lázaro de Jesus;
Givaldo Freitas dos Santos (PL), o
Baiano da Saúde; Marcel Pereira da
Silva (PTB), o Marcelo da ONG;
Nelson dos Santos (PL), o Nelson
do Fadul; Rogerio Castilho (PSB); e
Antonio Rafael Morgado (PDT), o
professor Toninho Morgado.

Professor Edirlei falou em nome
da Câmara de Suzano na sessão
solene: “Cada um que está sendo
laureado na noite de hoje vive as
suas lutas, passa por dificuldades e
momentos de sofrimento. Apesar de
tudo isso, têm o objetivo de cumprir
a missão que lhes foi designada,
dando o melhor de si em prol do
nosso país. Não estão aqui por
acaso, são merecedores de reconhe
cimento”, afirmou.

O prefeito Rodrigo Ashiuchi (PL)
ressaltou que as medalhas entregues
são divididas pelos profissionais com
suas famílias. “Esse prêmio tem
várias mãos: mães, esposas, pais e
filhos que convivem com essa
carreira brilhante, que faz a
diferença e é essencial na nossa
sociedade. Nossa cidade se orgulha
dos filhos da segurança pública que
ela tem”, disse ele, citando um trecho
do Hino a Suzano.

O policial militar Cleber Damião
Estevam de Farias falou em nome

dos homenageados. Ele também parabenizou as famílias dos profissionais da segurança e falou da satisfação que tem
ao ver a diversificação das forças policiais. “São várias forças somadas e quem ganha é o cidadão suzanense”,
afirmou.

Além dele, os homenageados com a Medalha Tiradentes da Câmara de Suzano desta edição foram a escrivã de
polícia Vilma Aparecida Viana, o policial militar integrante do Corpo de Bombeiros Flavio Henrique Lacerda Santos,
o guarda civil municipal Pierre Rego Barros, o policial militar rodoviário Anderson Raimundo de Oliveira e o
instrutor do Tiro de Guerra de Suzano Leonardo de Oliveira Marques.

Já a Medalha Lei e Ordem da Abfip foi entregue aos policiais militares Thiago Machado Ramalho, Edvaldo
Torres da Silva, Fernando Roberto Toledo, Allan Davis de Moraes, Oséias dos Santos Cerqueira, Roberto Freitas de
Aquino, Tiago Viana de Almeida, Willian Carlos Rocha Nunes e Duilio Rodrigues da Silva.

E a Medalha Tiradentes da Abfip foi outorgada aos policiais militares Osório Rodrigues Filho, Felipe Lopes
Martins, Cesar Augusto Fonseca, Alysson Santana da Silva e Diego Josias da Silva, além do presidente do Conselho
de Segurança (Conseg) Suzano Norte, Roberto Kobayashi.

Além de Leandrinho e Ashiuchi, compuseram a mesa de autoridades da sessão solene o capitão da Polícia Militar
Carlos Eduardo Ramalho, comandante da 4ª Companhia do 32º Batalhão da Polícia Militar Metropolitano; o tenente-
coronel Pedro Luís de Souza Lopes, comandante do 6° Batalhão Rodoviário da PM; o capitão Marcos Vinícius
Carbonel, comandante do Grupamento do Corpo de Bombeiros de Suzano; o subtenente Eduardo da Silva Rocha,
chefe de Instrução do Tiro de Guerra de Suzano; e Cristian Ricardo Sivera, vice-presidente da Ordem dos Advogados
do Brasil (OAB) de Suzano.

Boa notícia

Graças ao empenho de Gian Lopes e
deputados, obras do viaduto serão retomadas
Uma das obras mais aguardadas da história de Poá será concluída devido ao
trabalho do ex-prefeito de Poá e dos deputados André do Prado e Marcio Alvino

A obra de maior complexidade
da história de Poá será concluída.
Já foi assinado no Palácio dos
Bandeirantes o convênio para
liberação de R$ 12 milhões ao
município de Poá, que será utiliza
do na construção da segunda alça
do viaduto na região central. Esse
investimento é fruto do trabalho de
intermediação dos deputados
André do Prado (Estadual) e
Marcio Alvino (Federal) no Gover
no do Estado.

O ex-prefeito de Poá, Gian
Lopes, ressaltou que essa é uma
obra de grande complexidade e foi
especialmente projetada para
tornar o trânsito da cidade de Poá
mais ágil, eliminar o tráfego pesa
do em horários de pico, deixar a
cidade mais livre para os transpor
tes coletivo e individual, além de
acelerar o crescimento do municí
pio.

“Essa obra estava parada nesta
gestão, e como coordenador regio
nal do PL solicitei aos deputados a
intermediação junto ao Estado para
que a mesma pudesse ser retomada
e conseguimos o retorno positivo.
A segunda alça do viadu to vai além

da melhoria da mobilidade urbana, pois vai desenvolver o município economicamente gerando emprego e renda
para a cidade”, acrescentou o ex-prefeito Gian Lopes.

CONQUISTA DO RECURSO
Em janeiro, o deputado André do Prado se reuniu com o secretário de Desenvolvimento Regional Marco

Vinholi para solicitar esse recurso para o município. "Toda ajuda do Estado é fundamental para que a
cidade possa fazer obras estruturantes que visam melhorar a qualidade de vida da população", comentou
o deputado André do Prado.

No ano passado, o parlamentar conseguiu destinar investimentos importantes para a cidade como R$ 3
milhões para a Prefeitura investir no combate ao coronavírus e no atendimento das pessoas, o desassoreamento
do córrego Itaim junto ao Departamento de Águas e Energia Elétrica (DAEE) e agora a modernização da

Estrada Mário Covas, que vai
ganhar novo asfalto em 7,4 quilô
metros de extensão. Essa vicinal
liga os municípios de Poá, Suzano
e Itaquaquecetuba e permite o
acesso às rodovias Ayrton Senna
(SP-070) e também a SP-66.

"Poá ganha muito tendo como
representantes os deputados André do
Prado (Estadual) e Marcio Alvino
(Federal). Eles trabalham muito pela
cidade sempre conquistando importan
tes recursos. Fico muito feliz por poder
contar com a parceria deles e tenho
certeza que ainda conquistaremos
juntos muitos investimentos para o
nosso município", concluiu o ex-pre
feito, Gian Lopes.

Sessão ordinária
Na sessão ordinária, também realizada na noite do dia 21, três vereadores fizeram uso da Tribuna Livre. O

parlamentar Márcio Alexandre de Souza (PL), o Márcio Malt, falou que se reuniu na segunda-feira (18) com o
deputado federal Marcio Alvino (PL), solicitando a implantação de um centro de bem-estar animal no município.
“Foi uma reunião muito produtiva e tenho a esperança de que, em breve, esta será uma conquista para nosso
município” disse. “Só quem tem seus animais sabe o quanto é difícil pagar por atendimento veterinário.”

A vereadora Gerice Lione contou que fez uma reunião com o prefeito Rodrigo Ashiuchi na semana passada sobre
a creche do Jardim Brasil, cuja estrutura precária constantemente é destacada pelos parlamentares em sessões da
Câmara. “Tive boas notícias. Indiquei um local para a creche e, de imediato, o prefeito pediu para uma equipe
verificar a possibilidade de construção. Mas, independentemente disso, o prefeito disse que ou vai encontrar um
novo prédio para deslocar as crianças ou ainda fazer uma reforma no local atual”, explicou.

Já Pacola elogiou o anúncio feito no final de semana passado, das obras de recapeamento em 30 ruas do Jardim
Revista, com uma verba de mais de R$ 16 milhões do governo estadual. O início dos trabalhos está previsto para a
próxima semana. “Há muitos anos aguardávamos ansiosamente”, disse Pacola.

O projeto de decreto legislativo para concessão da Medalha Antônio Marques Figueira a Rodrigo Wallace Ramos
Barbosa, de autoria do vereador Lazario Nazaré Pedro (Republicanos), o Lázaro de Jesus, também foi aprovado na
sessão. A pedido do vereador Max Eleno Benedito (Podemos), o Max do Futebol, a votação do projeto de lei
complementar do Executivo que altera o anexo II – Parâmetros de Uso, Ocupação e Parcelamento do Solo que
regulamentou a Zona de Intervenção Urbana A (Zepiu-A) foi adiada por 60 dias por 12 votos favoráveis e seis votos

contrários.

Fundo Social de Solidariedade
de Itaquaquecetuba inaugura

Casa de Cursos

Máquinas de costura, fogão industrial, mesa de corte, cadeira para
manicure/pedicure e macas já ocupam as salas da Casa de Cursos do Fundo
Social de Solidariedade de Itaquaquecetuba, inaugurado na última terça-
feira (19) no centro da cidade. Inicialmente, serão oferecidos os cursos de
corte e costura, panificação, manicure e pedicure, massoterapia e depilação.

A cerimônia contou com a presença da primeira-dama e presidente do
Fundo Social, Mila Prates Queroz, do prefeito Eduardo Boigues,
secretários, vereadores e dos parceiros: a diretora da Escola Técnica
Estadual de São Paulo (Etec), Daniele Chagas, e o presidente da Frente
Empresarial e Industrial de Itaquaquecetuba (Fempi), André Domeni.

Segundo a presidente do Fundo Social, a expectativa da Casa de Cursos
é proporcionar um atendimento humanizado. "Esperamos que vidas sejam
transformadas aqui dentro e que as pessoas tomem consciência de que o
desafio, a coragem e a entrega ficam ainda mais potentes quando
acreditamos em nossos sonhos. Juntos somos mais fortes."

"O espaço foi reformado e o projeto idealizado e executado pelo Fundo
Social sem dinheiro público. Os móveis, por exemplo, foram feitos com
material reciclado e os equipamentos foram cedidos por empresas
parceiras. Esse projeto é para ajudar as pessoas que mais precisam",
acrescentou o prefeito Eduardo Boigues.

Houve 2,6 mil inscrições para as oficinas de corte e costura, manicure/
pedicure e panificação, mas, inicialmente, serão 20 vagas para cada curso.
A coordenação do espaço fica por conta da servidora Lucimar Gonçalves
e além das salas para os cursos, há sala de espera e de coordenação,
auditório e cozinha para os funcionários.

"Estou emocionada e agradeço pela confiança que depositaram no
Centro Paula Souza, do governo estadual. Nosso objetivo é melhorar a
empregabilidade, o empreendedorismo e a autoestima da população",
acrescentou a diretora da Etec, Daniele Chagas.

A FÉ NÃO É DE TODOS
II TESSALONICENSES 3:2
E para que sejamos livres de homens dissolutos e maus; porque a fé não

é de todos.
O que no mundo chamamos de fé, não passa de um assentimento mental,

baseado nas probabilidades, capacidades, experiências anteriores etc. A fé
verdadeira a fé salvadora, a fé operadora de maravilhas, é um dom que Deus
distribuiu aos salvos em Cristo Jesus Nosso Senhor e Salvador e é a certeza
das coisas que ainda não existem, e é fundamental para a salvação, para
agradar a Deus, e para todo serviço de Adoração

Como Orar, pregar, testemunhar e louvar a Deus sem a fé verdadeira é
impossível agradar ao Senhor.(Hebreus 111-Ora, a fé é o firme fundamento
das coisas que se esperam, e a prova das coisas que não se vê em.

Existem tantas invencionices que vieram para demonstrar a falta de fé
verdadeira, e a cada dia mais e mais itens enganadores são criados , que nos
vem a lembrança a afirmação de Nosso Senhor Jesus Cristo em Lucas 18:8

 Digo-vos que depressa lhes fará justiça. Quando porém vier o Filho do
Homem, porventura achará fé na terra?

Na Bíblia Sagrada, no Novo Testamento, encontramos diversas situações
em que Nosso Senhor Jesus Cristo repetia a mesma afirmação contida em
Marcos 5:34Disse-lhe ele: Filha, a tua fé te salvou; vai-te em paz, e fica livre
desse teu mal.

A fé e que leva a pessoa a ser salva, ser curada e ter a doce esperança da
vida eterna. A Fé representa ausência total de temores e é o motivo de tantos
louvores e tantas orações Gratulatórias.

As pessoas visitadas por Nosso Senhor recebiam a fé ao ouvirem a palavra
e o testemunho.

Eram pessoas receptivas a fé que eram mais facilmente salvas ou curada,
Cremos que a fé era expelida pelo halo daquele que é realmente cheio do
poder do Espírito Santo, que pode até discernir se uma pessoa tem ou não o
poder de receber a fé. Analise bem a cura do homem coxo

Curado por Pedro e João a porta do Templo, vendo que ele tinha recebido
a fé para ser curado Atos 14:9 Este ouviu falar Paulo, que, fixando nele os
olhos, e vendo que tinha fé para ser curado,10Disse em voz alta: Levanta-te
direito sobre teus pés. E ele saltou e andou.

A mecânica da Fé é ouvir a palavra e receber a palavra e reter a palavra. A
fé vem pelo ouvir, ouvir a palavra ungida , autorizada. Ministrada pelo poder
do Espírito Santo através de seus verdadeiros servos. E é tão poderosa que até
mortos podem ser ressuscitados, pois a fé que vem do Alto

Não conhece impossíveis. O alimento para fé, e ouvir e ler constantemente
a palavra de quem tem realmente éssa fé e pode pregar sobre fé porque vive
pela fé. Ainda que uma situação possa parecer desesperadora, calamitosa,  a
fé tudo clareia, tudo provê, tudo resolve. O profeta Habacuque profetizou sobre
a fé que nos trouxe Nosso Senhor quando afirmou no seu livro
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 "Toda ajuda do Estado é fundamental para que a cidade
possa fazer obras estruturantes que visam melhorar a qualidade

de vida da população"



4
22 Anos com Você! www.jornalaltodotiete.com.br

L I B E R D A D E  D E  E X P R E S S Ã OQuestão de Opinião
http://www.facebook.com/www.jornalaltodotiete.com.br/ https://www.facebook.com/groups/341291589616598/

www.jornalaltodotiete.com.br

Segunda Quinzena de Abril de 2022

Marcelo Aith
É advogado, Latin Legum

Magister (LL.M) em Direito
Penal Econômico pelo Instituto
Brasileiro de Ensino e Pesquisa

– IDP, especialista em
Blanqueo de Capitales pela
Universidade de Salamanca,

professor convidado da Escola
Paulista de Direito e presidente

da Comissão Estadual de
Direito Penal Econômico da

ABRACRIM-SP

caio@libris.com.br

Solidariedade

Fundo Social de Suzano firma parcerias
para a Campanha do Agasalho 2022

Ação deste ano contará com apoio do Tiro de Guerra, da Guarda Mirim e da Sabesp – Alto Tietê

A presidente do Fundo Social de Solidariedade, a primeira-dama Larissa Ashiuchi, ao lado do prefeito Rodrigo Ashiuchi, participou na tarde
desta quarta-feira (20/04) de uma reunião para fechar novas parcerias para a Campanha do Agasalho 2022. O Tiro de Guerra de Suzano (TG 02-
081), a Guarda Mirim e a Sabesp – Alto Tietê firmaram o compromisso com a prefeitura.

O encontro, sediado nas dependências do Tiro de Guerra, também contou com a presença da equipe do Fundo Social; do chefe de Gabinete,
Afrânio Evaristo; do sub-tenente Eduardo da Silva Rocha e do 1º sargento Leonardo de Oliveira Marques; do presidente da Guarda Mirim de
Suzano, Eduardo Raffoul; e do gerente da Sabesp no Alto Tietê, Eduardo Camargo, e o gerente Comercial, Zemicindo Miguel Mendes.

A Campanha do Agasalho 2022 será lançada no próximo dia 26 de abril, com a realização de um Drive-Thru solidário, em frente ao Paço
Municipal (rua Baruel, 501), das 14 às 20 horas. A iniciativa, que visa angariar o maior número de peças para aquecer as famílias que mais precisam,
deve seguir até 31 de julho em 22 pontos de arrecadação.

Para a equipe do Fundo Social, a expectativa é de que sejam arrecadadas 60 mil peças, entre cobertores, roupas, lençóis e meias, que irão atender
cerca de 6 mil famílias suzanenses em situação de vulnerabilidade social.

Após o período de arrecadação, o órgão municipal irá organizar bazares pelos quatro cantos de Suzano, para que o contemplado possa escolher
as peças. “Essa é uma maneira de proporcionar a experiência da pessoa estar em uma loja, escolher o seu tamanho e experimentar as peças.
É muito mais do que doar, é dar à pessoa a sensação de empoderamento. Nós doamos aquilo que gostaríamos de receber, por isso é muito mais
que uma peça. É respeito e amor envolvido também”, disse a primeira-dama.

Na ocasião, o gerente Comercial da Sabesp - Alto Tietê, Zemicindo Miguel Mendes também compartilhou as parcerias passadas com a campanha,
com reconhecimento estadual. “Suzano já foi a cidade que mais arrecadou peças, no ano de 2019, mostrando o compromisso da gestão com
essa causa. Ficamos muito felizes em ver o nome da cidade sendo reconhecido e levado para todo Estado”, comentou.

Por fim, o prefeito parabenizou a parceria das entidades com o Fundo Social e enalteceu o empenho da gestão em prol das pessoas que mais
precisam. “Quero registrar toda a minha gratidão às entidades parceiras, principalmente por disponibilizarem suas equipes para essa importante
iniciativa. Com a Campanha do Agasalho, esperamos aquecer milhares de lares em nossa Suzano”, finalizou.
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Fundo Social de Ferraz realiza
doação de doces e chocolates

Em celebração a Páscoa, o Fundo Social de Solidariedade de Ferraz
de Vasconcelos realizou a doação de 600 kits de doces e chocolates
para crianças em situação de vulnerabilidade social. A distribuição
ocorreu em diversos bairros do município.

Com muito carinho, a equipe do Fundo montou os presentes e fez
a distribuição dos donativos nesta semana nas entidades parceiras
do órgão. Foram entregues balas, chocolates, pirulitos, bala de goma,
batata chips e barras de chocolate. Bairros como Vila Jamil, Jardim
Pérola, Luiz Mauro, Parque São Francisco, Vila Santo Antônio,
Jardim Ipanema e Vila Margarida foram atendidos com a iniciativa.

“O sorriso no rosto das nossas crianças não têm preço. Foi um
dia muito especial, pois a afetividade e empatia marcam o clima
da Páscoa. Agradeço a todos os nossos parceiros que contribuíram
para essa ação e fizeram a alegria de quem mais precisa”, destacou
a presidente do órgão, Cida Gambale.

Simone do Posto faz pedidos
em benefício dos autistas

Vereadora apresentou oito sugestões com o objetivo de ajudar
as famílias que cuidam de crianças dentro do espectro

A vereadora Simone Patrícia
Soares (PL), a Simone do Posto,
fez oito pedidos à Prefeitura em
favor dos portadores do Transtor
no do Espectro Autista (TEA).

Ela sugere que o município
ofereça serviços de saúde bucal,
vagas de estacionamento com o
símbolo do autismo, isenção de
pagamento da zona azul, realiza
ção de um censo para saber o
número exato de portadores,
oferta grátis de alguns remédios,
placas de atendimento prioritário
no comércio, contratação de espe
cialistas para tratar as crianças e
redução da jornada de trabalho
de servidores que têm filhos
dentro do espectro.

Simone resolveu fazer as indi
cações após conversas com as
mães de autistas.

A vereadora possui uma ONG
que ajuda as famílias com
crianças dentro do espectro.
“Queremos a popularização do

autismo, para que assim ele seja respeitado”, disse ela no dia 12/4, durante a 11ª sessão ordinária do
ano, quando apresentou as suas propostas de políticas públicas para amenizar as dificuldades enfrentadas
pelas famílias.

As indicações serão encaminhadas à Prefeitura.

O prefeito Zé em reunião com o governador Rodrigo Garcia
realizada na manhã de quarta-feira (20) apresentou a necessidade de
pavimentação da Estrada Municipal Romeu Tanganelli, importante
via de acesso à região Sul de Guararema.

O encontro ocorreu por meio do Conselho de Prefeitos do
Consórcio de Desenvolvimento dos Municípios do Alto Tietê

Prefeito Zé apresenta demanda de pavimentação da
Estrada Romeu Tanganelli ao governador Rodrigo Garcia

(Condemat), que solicitou uma reunião de trabalho com o governador
Garcia.

O deputado estadual André do Prado e o viceprefeito e secretário
municipal de Emprego e Desenvolvimento Econômico, Odvane
Rodrigues, também participaram da reunião.

“Obra de infraestrutura é fundamental para a região e para
Guararema como um todo para potencializar o escoamento de
mercadorias e a mobilidade de empresas e da população desta
área”, completa.

Reforçando o fortalecimento que será dado aos municípios com
relação à mobilidade urbana e infraestrutura na região, como a
demanda apresentada pelo prefeito de Guararema, o governador
Garcia comentou sobre o trabalho desempenhado na região. “Estamos
trabalhandocom prioridade em cima das pautas regionais e
municipais apontadas pelos prefeitos”, disse.

Outra solicitação da Prefeitura de Guararema que se tornou
realidade por meio do trabalho do governo do Estado é a pavimen
tação da Estrada Municipal Hércules Campagnoli.

Oficializada em junho de 2021 pelo governo do Estado, que realiza
os serviços, o recapeamento da estrada está sendo realizado em 4,8
quilômetros de extensão – de Santa Branca até o bairro D’Ajuda –
com investimento de mais de R$ 4,3 milhões.

Cruzada contra às fake
news nas eleições

A cruzada contra a disseminação de notícias falsas no período eleitoral conseguiu
avançar mais uma casa. No último dia 5, os presidentes da Câmara dos Deputados,
Arthur Lira, e do Tribunal Superior Eleitoral (TSE), ministro Edson Fachin, assinaram
um termo de cooperação para combater às fake news no pleito deste ano.

Além do termo de cooperação, foi assinado um protocolo de intenções para o
Programa Permanente de Enfrentamento à Desinformação no âmbito da Justiça
Eleitoral, formado por membros das duas instituições. Entre as medidas estão o
desenvolvimento de ações e projetos, conjuntamente, para o enfrentamento da
desinformação no processo eleitoral, além de atividades voltadas à conscientização
da ilegalidade das práticas de desinformação.

Neste termo, o TSE e a Câmara ressaltam que as notícias falsas podem representar
“risco a bens e valores essenciais à sociedade, como a democracia, bem como afetar
de forma negativa a legitimidade e a credibilidade do processo eleitoral e a capacidade
das eleitoras e dos eleitores de exercerem o seu direito de voto de forma consciente e
informada”.

Outra definição importante foi a de adoção de ações para desestimular e denunciar
a criação e a utilização de redes de desinformação e condutas ilegais, bem como o
envio de disparo em massa de mensagens de propaganda política durante as eleições.

Imperioso destacar que a Justiça Eleitoral vem procurando se instrumentalizar
para combater essa guerra híbrida que se avizinha. Nas últimas eleições para
Presidente da República fomos surpreendidos com diversas táticas digitais que foram
utilizadas pelos candidatos em redes sociais e aplicativos para alavancar narrativas.
Algumas delas com conteúdos que não condiziam com a realidade, mas que foram
combustível para inflamar determinados grupos da sociedade.

A guerra híbrida é uma estratégia militar que mescla táticas de guerra política,
guerra convencional, guerra irregular e ciberguerra com outros métodos não
ortodoxos, como a desinformação, lawfare e a intervenção eleitoral externa (disparos
em massa por robôs é um exemplo desse último).

 A expressão guerra híbrida está presente em três obras contemporâneas que li
entre o final do ano passado e o começo de 2022: Geopolítica da Intervenção – A
verdadeira história da Lava Jato”, de autoria do excelente criminalista Fernando
Augusto Fernandes; “Minha especialidade é matar”, do filósofo Henry Bugalho; e
“Enxame”, do jornalista e advogado Marcos Limão.

A “guerra híbrida” se desenvolve em duas etapas: a primeira, conhecida como
“Revolução Colorida” e a segunda, denominada de “Guerra não convencional”.

 O que importa e interliga os três livros citados acima é a primeira etapa, ou seja,
a “Revolução Colorida”. O termo “colorida” tem a ver com a utilização de cores
para notabilizar e simbolizar o movimento, como a utilização do verde e amarelo,
entre 2015 e 2018, que resultou no impeachment da Presidente Dilma e na eleição de
Bolsonaro.

 Marcos Limão aponta que a “Revolução Colorida” representa a “versão não
violenta da intervenção militar e consubstancia-se na companha informacional
(ofensiva cognitiva) que visa desestabilizar a ordem política, colocando a população
contra o governo e os centros de poder”.

 E a internet e suas ferramentas atuais são fundamentais para disseminar essas
campanhas e narrativas que nem sempre trazem a verdade, mas servem como armas
para desestabilizar o equilíbrio dos Poderes. Exemplo disso é o constate ataque às
urnas eletrônicas.

 Não se pode subestimar o poder bélico-digital dos exércitos militantes neste ano
de eleições presidenciais. Serão postas em prática táticas de guerra híbrida
extremamente agressivas, muitas mentiras e destruição de reputações. O importante
é que a Justiça Eleitoral e as instituições estejam preparadas e instrumentalizadas
para combaterem e punirem os abusos, sem olhar a cor da bandeira. A democracia e
a voz das urnas devem prevalecer.

Secop Suzano

Comunicação - Câmara deItaquá
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SeCom Ferraz

“Essa é uma maneira de proporcionar a
experiência da pessoa estar em uma loja, escolher
o seu tamanho e experimentar as peças. É muito
mais do que doar, é dar à pessoa a sensação de
empoderamento. Nós doamos aquilo que
gostaríamos de receber, por isso é muito mais que
uma peça. É respeito e amor envolvido também”

“Quero registrar toda a minha gratidão às
entidades parceiras, principalmente por
disponibilizarem suas equipes para essa

importante iniciativa. Com a Campanha do
Agasalho, esperamos aquecer milhares de lares

em nossa Suzano”

“O sorriso no rosto das nossas crianças não têm
preço. Foi um dia muito especial, pois a afetividade e

empatia marcam o clima da Páscoa. Agradeço a todos
os nossos parceiros que contribuíram para essa ação e

fizeram a alegria de quem mais precisa”
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Pastor

Marcos Dornel
É Pastor há 22 anos.

Bacharel em Teologia.
Palestrante. Blogueiro.

Gestor Público graduado pela
Universidade Metropolitana de

Santos - UNIMES
Participante do Fórum de

Assistência Social e
Comunidades de Fé em NY(EUA)

prdornel@uol.com.br                   Instagram: @prdornel

O QUE PRECISAMOS
REDESCOBRIR NO BRASIL

Em 22 de abril de 1500, deu-se o descobrimento do Brasil. Havia,
pelo menos, cinco milhões de índios por aqui. No suposto objetivo
de catequização, o que houve, de fato, foi conhecido como meio de
exploração.

Juntamente com as trocas de espelhos pela madeira, a
colonização portuguesa levou a vida dos índios. Levou dos índios a
vida e trouxe a vida dos africanos, escravos.

Segue-se então a tal fadada descoberta. Das cartas de Pero Vaz
de Caminha, escrivão do descobridor inocente Pedro Álvares
Cabral, temos as palavras de avaliação da terra. Viram a terra
como sua e o povo como posse.

Sabemos como foi e hoje sabemos o rumo disso tudo. Reclamar
do Brasil para nós parece esporte. Falamos de crise como se nunca
tivéssemos vivido bonança. Falamos da corrupção como se ela não
viesse de nós. O que precisamos redescobrir afinal?

Creio eu, retomando as palavras de Pero Vaz, a necessidade de
vermos essa terra como acontecera com os navegantes das caravelas
portuguesas. Devemos ver essa terra com toda sua beleza. Seu mar
azul nos mais diversos tons e seus rios cheios de vida. Sua floresta
que possue a maior fauna e flora do mundo. Seu subsolo rico que
no passado saqueado, continua a verter ouro e aço e continua de
várias novas formas e métodos sendo ainda saqueado. O Brasil é
demais em tudo.

Redescobrir seu povo, índio, negro, cafuzo, mameluco, branco e
amarelo, agora misturado, dando tons de pele que só temos nas
ruas e campos do nosso país. Rever com dignidade, sem objetivo
colonizador e escravista. Ver seu povo com os olhos de Deus, vendo
todos como iguais e infinitamente diferentes. Vendo a história
passada como um caminho a ser consertado e levando o pensamento
dos que sofreram à liberdade, mostrando a todos que podemos mais
que sermos vítima da história.

Precisamos redescobrir o sentido de comunidade cristã, de
liberdade religiosa, de Evangelho além da tradição que coloniza e
levar vida aos que se encontram perdidos em um território tão vasto.
Precisamos além de redescobrir o Brasil, descobrir o véu da
ignorância que nos escraviza e levar a Verdade e a Honestidade
aos cidadãos brasileiros que tanto tem sofrido em um País tão rico
e abastado.

É esse Brasil que precisamos e devemos Redescobrir!!!!

Vice-prefeito Geraldo Oliveira prestigia visita do
governador e encaminha demandas da cidade

Rodrigo Garcia esteve em Mogi das Cruzes, nesta quarta-feira (20/04), em evento
promovido pelo Condemat que contou com autoridades de toda a região

O vice-prefeito Geraldo Oli
veira prestigiou na manhã do dia
20/04, a visita do governador
Rodrigo Garcia ao município de
Mogi das Cruzes. O represen
tante poaense aproveitou para
reforçar a importância dos pedi
dos feitos, anteriormente, pela
prefeita Marcia Bin e para entre
gar em mãos, novas demandas
considera das impor tantes para
a munici palidade.

O evento promovido pelo
Consórcio de Desenvolvimento
dos Municípios do Alto Tietê
(Condemat) foi realizado na
Universidade de Mogi das
Cruzes (UMC) e contou com a
presença de prefeitos e deputa
dos da região, além de diversas
autoridades. “Dentre as novas
solicitações, podemos citar o
envio da Carreta de Cursos
Profissionalizantes ao municí
pio, bem como a concessão de
bolsas gratuitas e integrais para
cursos superiores voltados para
mulheres, além da construção
e instalação com estrutura
funcio nal de operação da
Delegacia da Mulher”,
enfatizou Geraldo Oliveira.

Além destes pontos, o vice-
prefeito também ressaltou junto
ao governador a importância das

demais solicitações que já foram entregues pela chefe do Executivo municipal, em visita ao Palácio dos
Bandeirantes. “Estamos aguardando um retorno positivo do governo estadual com relação ao envio
do Kit de Defesa Civil que inclui equipamentos e um veículo para o departamento, além de veículos
para compor a frota da Administração Municipal como, por exemplo, caminhões e/ou tratores”,
disse.

Por fim, o vice-prefeito também agradeceu ao governador por todo apoio que tem dado ao município,
desde o início de 2021. “Foram cerca de R$ 13 milhões em convênios, além do envio de programas
assistenciais como o ‘Prospera Família’ e o Vale-Gás, além de veículos para as Secretarias de
Segurança Urbana e Educação, entre outras ações.

O Governo do Estado tem sido um grande parceiro do município e temos muito que agradecer ao
governador Rodrigo Garcia”, finalizou Geraldo Oliveira.

Vereadora Gerice Lione pede estudo para
construção de creche no Jardim Brasil

A vereadora Gerice Lione (PL), a esposa do Prefeito da Academia, pediu ao prefeito de Suzano, Rodrigo Ashiuchi (PL), para estudar a
possibilidade de construir uma creche no Jardim Brasil, no Distrito de Palmeiras. A solicitação foi feita durante uma reunião realizada no dia
14/04 na Prefeitura e contou com a participação do secretário de Governo, Alex Santos.

No encontro, Gerice explicou para o prefeito que, no mês passado, foi até a creche conveniada e que a situação estrutural do local está
precária. Ela fez questão de ressaltar que os funcionários da creche trabalham com dedicação e que o problema é realmente apenas no
prédio. Para agilizar a situação, a vereadora indicou um terreno no bairro para ser a sede da nova unidade.

O prefeito informou que pedirá para sua equipe analisar a viabilidade técnica para a construção, principalmente sobre a questão ambiental,
já que em Palmeiras há muitos pontos de proteção aos mananciais.

No entanto, Ashiuchi entendeu a importância de uma intervenção da administração municipal e disse que, se a construção não for
possível, a prefeitura tentará alugar um novo espaço ou ajudará na reforma da unidade atual. Para isso, Gerice se comprometeu a destinar
emendas impositivas, no final do ano, para facilitar a ação.

“O importante é que as crianças do Jardim Brasil tenham um espaço com qualidade para estudar”, opinou a vereadora.

Com relatório de Bertaiolli, Pronampe é
prorrogado e exigências são reduzidas
Projeto foi aprovado no plenário da Câmara Federal com o objetivo de

ampliar o fôlego às MPEs e garantir os empregos dos trabalhadores
 O Programa Nacional de Apoio às Microempresas e Empresas de Pequeno Porte (Pronampe)

foi prorrogado até 2024. O projeto foi aprovado na Câmara Federal por 447 votos a favor e nove
contra. Relator do projeto, o deputado federal, Marco Bertaiolli (PSD/SP), afirma a importância
da medida, que dará um fôlego a mais para os empreendedores manterem seus negócios e gerar
empregos.

 “É fundamental mpenharmos todos os esforços necessários para o auxílio das MPEs, porque
esse é o segmento que mais gera empregos no Brasil. São responsáveis por mais de 85% da mão
de obra empregada com carteira assinada. Mais emprego significa uma economia aquecida”,
destaca o deputado, que também é o coordenador-geral da Frente Parlamentar do Empreendedorismo
e uma das principais lideranças em defesa da Micro e Pequena Empresa, no Congresso Nacional.

Outra mudança importante diz respeito à documentação exigida pelas instituições financeiras
para a liberação do crédito. “O excesso de burocracia fez com que muitos empreendedores
desistissem do programa, em 2020, quando ele foi criado. Agora, simplificamos as exigências
para que todos que necessitem possam ter acesso”, explica o deputado,

O projeto votado na noite de terça-feira (12/04/2022) agora segue para avaliação do Senado,
mas o deputado acredita que logo após essa tramitação será sancionado e passará a valer, até
porque há um consenso no Ministério da Economia sobre sua importância para o fortalecimento
da economia. “O Pronampe se transformou numa política pública de crédito oficial e permanente
para uma economia saudável”.

 Ainda segundo o deputado, a grande vantagem do programa é que as instituições financeiras
inscritas possuem um aporte do fundo garantidor, o que diminui o risco de inadimplência. “Isso
faz com que as taxas de juros empregadas sejam bem menores das praticadas pelo sistema
financeiro como um todo”, salienta o parlamentar, acrescentando que o pagamento ainda pode
ser feito em 48 vezes para as MPEs e 36 vezes para os profissionais liberais.

Legislativo pede instalação
de Sala Lilás da Delegacia

de Polícia de Mogi

Durante a sessão ordinária realizada nesta quarta-feira (20), os
vereadores aprovaram a Moção nº 52/2022, de autoria da vereadora
Malu Fernandes (SD).

 A iniciativa solicita que seja inaugurada a “Sala Lilás” da
Delegacia de Polícia de Mogi das Cruzes.

“A Sala Lilás é uma estratégia para tentar fazer a ampliação do
atendimento 24 horas para vítimas de violência doméstica. Hoje, o
Estado tem muita dificuldade em ampliar esse atendimento.

A gente faz diversas Moções falando dessa injustiça, que as
mulheres precisam ter outros horários para fazer as denúncias”,
explicou Malu Fernandes.

A Sala Lilás consiste em um espaço humanizado e especializado de
atendimento às mulheres vítimas de violência física e sexual, dentro das
Delegacias de Polícia do Estado de São Paulo.

Também são acolhidas nas Salas Lilás crianças (de ambos os sexos) e
adolescentes do sexo feminino, que tenham sofrido violação de
direitos.Tal espaço visa a estimular as denúncias e facilitar o acesso à
justiça. Em Mogi, a Sala Lilás já está instalada e equipada, deman dando
apenas a sua inauguração para iniciar os atendimentos.
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Falar c/ Francisco(Chiquinho)

 Grande Promoções de

PreçosDireto da

Hospital Regional de Ferraz de
Vasconcelos já opera com novo
tomógrafo de alta tecnologia

Contrato com governo de São Paulo prevê fornecimento de 74 equipamentos neste ano

O Hospital Regional de Ferraz de Vasconcelos, na grande São Paulo, já conta com alta tecnologia para os exames de
tomografia computadorizada. Os tomógrafos Imagine Star, fabricados pela Imex Medical Group, foram uns dos primeiros
entregues após o contrato entre a empresa, líder de mercado na fabricação e distribuição de equipamentos para diagnósticos
por imagem no setor da saúde no Brasil, e o governo paulista.

“Participar de um momento tão importante é algo que traz satisfação para a Imex. Nossos equipamentos já contribuem
com a população de Ferraz de Vasconcelos no diagnóstico rápido e eficiente. Saber que outros hospitais também irão
receber em breve equipamentos com a mais alta tecnologia é motivo de orgulho”, afirma a gerente de marketing da Imex
Medical Group, Gabriel Lebarbechon

Os equipamentos agregam qualidade nos serviços de imagem oferecidos à população e aumentam a segurança nos
diagnósticos médicos. Além da alta tecnologia, a eficiência do pós-venda é o grande diferencial da Imex. A empresa possui
uma estrutura logística com quatro centros de distribuição, capaz de garantir soluções personalizadas para seus mais de 10
mil clientes em todo país. A Imex oferece ainda assistência técnica especializada, com profissionais altamente capacitados.

A tomografia computadorizada
O exame de tomografia computadorizada é um dos mais eficazes para investigar nódulos ou tumores, pois é capaz de

captar imagens em alta definição de alterações muito pequenas em ossos, tecidos, órgãos e outras estruturas do corpo.
Durante a pandemia ele ganhou ainda mais importância, pois junto com o teste RT-PCR se mostrou uma das estratégias mais
eficientes para identificar a Covid - 19.

Os principais tipos de tomografias são:
Tomografia de crânio: indicada para investigação de traumas, infecções, ocorrência de hemorragia, hidrocefalia ou

presença de aneurismas;
Tomografia de abdômen e de pelve: utilizada para avaliar a evolução de tumores e abscessos, além de verificar a

ocorrência de apendicite, litíase, malformação renal, pancreatite, pseudocistos, lesões no fígado, cirrose e hemangioma.
Tomografia de membros superiores e inferiores: utilizada para lesões musculares, fraturas, tumores e infecções;
Tomografia de tórax: indicada para investigação de infecções, doenças vasculares, rastreamento de tumores e avaliação

da evolução de tumores.
A linha de tomografia da Imex tem tecnologia avançada, sendo um dos destaques no portfólio da empresa, que conta

também com equipamentos de mamografia, ressonância magnética e densitometria óssea, entre outros. Recentemente, a
qualidade destes produtos e a atuação da Imex, foram reconhecidas pelo mercado e pela imprensa especializada, com o
prêmio Líderes da Saúde 2021, na categoria Indústria de Diagnóstico, realizado pelo Grupo Mídia, o maior portal de notícias
sobre gestão, serviços, tecnologia e negócios na Saúde.

Sebrae-SP lança programa Cadeia da Moda
para empreendedores de Mogi das Cruzes

Evento de lançamento acontece no dia 27 de abril. Inscrições abertas

Empreendedores do setor de moda que atuam em Mogi das Cruzes devem ficar atentos. O Sebrae-SP
lança, no dia 27 de abril, o programa Cadeia da Moda.

O evento é gratuito e contará com a presença de empreendedores do setor que atuam na região e irão
participar de uma roda de conversas sobre temas importantes do setor.

Entre os convidados estão estilista Thales Talarico, que falará sobre o tema “Do olhar emblemático
do ‘Diabo veste Prada’ aos dias atuais”; e a empresária da indústria da confecção Tânia Fukusen
Varjão, que fará uma exposição sobre “Indústria da transformação que não para de evoluir”.

A ideia é abordar questões sobre as barreiras, inovações tecnológicas necessárias para alavancar e
manter o negócio bem posicionado, com engajamento e saúde financeira.

O evento é presencial e acontece no escritório do Sebrae em Mogi. As inscrições são gratuitas e
podem ser realizadas pelo link https://forms.office.com/r/WKAxwqUDqV

SERVIÇO
Lançamento – Programa Cadeia da Moda em Mogi das Cruzes

Data: 27 de abril
Horário: das 19h às 22h

Local: Av. Francisco Ferreira Lopes, 345 - Vila Lavinia, Mogi das Cruzes
Inscrições: https://forms.office.com/r/WKAxwqUDqV

Dariane Carvalho
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O Grãos Aruã dispõe de castanhas, nozes,
amêndoas, amendoins, vários tipos de
farinhas, de chás, de temperos entre outros
  Sem taxas para Aruã, Brisas e Ecopark

Faça o seu pedido graos-arua.goomer.app

Atendemos Mogi das Cruzes,
Arujá, Suzano, Poá e Ferraz

(consultar taxa)

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

https://www.instagram.
com/graos_arua/

Por um estilo de
vida mais saudável
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Grãos Aruã

      Estamos precisando URGENTE DE LUVAS DE Látex de Procedimento Tamanho M



8
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L I B E R D A D E  D E  E X P R E S S Ã OQuestão de Opinião
http://www.facebook.com/www.jornalaltodotiete.com.br/ https://www.facebook.com/groups/341291589616598/

www.jornalaltodotiete.com.br

Segunda Quinzena de Abril de 2022

Venha Conferir!
Servimos bem para servir sempre!

       Churrascos caseiros com qualidade e bom preço têm nome:
Alemão Churrasqueiro aceitamos encomendas para festas em geral.

São 35 anos de tradição
Deixe a sua festa mais agradavel

Temos churrascos de carne, filé de frango,
calabresa seca, calabresa  fresca e coração.

Na compra acima de 20 quilos iremos até o local
assamos e servimos para os seus convidados.
A barraca  fica na Praça da Bíblia, perto do ponto de

ônibus Vila Margarida Ferraz de Vasconcelos
atendemos de segunda a sexta das 15 às 22 horas

998872618
995495557

Que Deus continue abençoando a todos neste leitura

988835348

11 944311456

Av: Antônio Massa, 363 -
próximo a Praça dos Eventos - Poá


